

CINE

El documental cántabro 'Donde aprendiste a vivir', seleccionado en el Festival de Toulouse

La cinta de Burbuja Films sobre la historia de la construcción del Pantano del Ebro participará en el XIII edición de Cinespaña que se celebrará en octubre

06.08.08 - G. BALBONA

'Donde aprendiste a vivir', el documental cántabro sobre la historia de la construcción del Pantano del Ebro, ha sido elegido para participar en el XIII Edición de Cinespaña, el Festival de Cine Español que se celebrará en esa ciudad francesa el próximo mes de octubre. Con la colaboración del Instituto Cervantes, entre otras entidades, el Festival realiza una retrospectiva de los trabajos más interesantes de la última hornada del cine español, y en la sección documental ha seleccionado, entre otras cintas, a este trabajo cántabro. Dirigido por Álvaro de la Hoz, Marta Solano y Pedro Pablo Picazo, 'Donde aprendiste a vivir' fue estrenado en Reinosa el pasado mes de junio en el Teatro Principal. Asimismo fue proyectado en la Expo de Zaragoza 2008 en 'El Faro'.

Este trabajo documental, de 52 minutos, relata cómo afectó a los habitantes de Campoo la llegada del embalse a través de los testimonios de los vecinos supervivientes que aún guardan en su memoria el recuerdo de cómo se produjeron estos sucesos.

'Donde aprendiste a vivir' pretende también hacer «una reflexión sobre la memoria y los recuerdos de esos lugares y parajes a los que ya no es posible volver, recuperando, a la vez, una parte importante, y poco conocida, de la historia de Cantabria».